
 

 

平成 27 年泉佐野市議会９月定例会・議員協議会（27.9.29 開催）  

「泉佐野市まち・ひと・しごと創生総合戦略（案）」について出された質問・意見 

 

１ 事前配付資料 (1)泉佐野市人口ビジョン（案） 

         (2)泉佐野市まち・ひと・しごと創生総合戦略（案）  

         (3)市民アンケート等調査結果 

 

２ 出された質問・意見 

 ①すごくコンパクトに、うまくまとめられている。  

 ②この総合戦略を策定した経緯を教えてほしい。  

 ③策定にあたり、国や府から何らかの指針のようなものはあったのか。  

 ④体系等の構成については、その手引きに基づいているのか。  

 ⑤目標数値の達成に向けての具体的な施策については、これから進めていくのか。 

 ⑥総合計画との関係はどうなるのか。 

  

 ⑦本当に盛りだくさんの内容になっていると思う。 

⑧来年度からの国の新型交付金についてであるが、市の認識はわからないが、今報道さ  

れているのが、全国で１兆円規模と言われている。交付金については、これまで 2 億

円程度申請し、一般財源も使っている。この総合戦略（案）に掲げられている各施策

を実施するにあたっては、この程度の交付金では割に合わないのではないか。 

⑨総合戦略（案）に掲げられた各事業の実施は、国の動向によっては、不透明な面が強

いように思う。総合戦略会議を立ち上げて策定したこの総合戦略（案）を、どこまで

市の中心的な施策として位置付けるのか。どのあたりまでウエイトを置くのか。  

⑩総合戦略を策定するために立ち上げた総合戦略会議は、この（案）が成案になれば、

解散になるのか、それとも見直しや変更ということもあるので、このまま設置という  

ことになるのか。 

     

⑪素晴らしい内容であると感じている。 

 ⑫高石市で、平成４年頃から 15 年ぐらいまで、新婚カップルが住む場合は、何年間の

家賃補助のような施策があった。その施策を実施していた期間、高石市は人口が増加

したということである。そのような施策を考えたらどうか。  

 ⑬人口を増やすには、若い世代や働き盛りの世代、子どもを増やすのが一番だと思う。

子どもを育てやすく、若い世代が住みやすいまちづくりを考えてもらって、例えば、

私が主張している「学校給食費の無料化」など、泉佐野市に住めばこのようなメリッ

トがあるというようなことも考えていけばいいと思う。  

   

 

【資料１】 


